



## IHRE VORTEILE AUF EINEN BLICK

- Lösemittelfrei
- Lange Haltbarkeit
- Gebrauchsfertige Anwendung
- Keine Maschine zur Verarbeitung notwendig
- Schnelle Aushärtung

## FARBBLICHE ABGRENZUNGEN ZUM SCHUTZ DER VERKEHRSTEILNEHMER

Radwegmarkierungen sind von grosser Bedeutung, um die Sicherheit von Radfahrern im Strassenverkehr zu verbessern. Eine klare farbliche Abgrenzung bietet Schutz für alle Verkehrsteilnehmer. Mit der **BASCObike** Kaltplastikmasse können Gefahrenzonen, wie beispielsweise unübersichtliche Kreuzungen, Ein- und Ausfahrten oder Vortrittsregelungen in einer optisch auffälligen Farbe markiert werden. Das Produkt steht anwendungsbereit zur Verfügung, härtet schnell aus und ermöglicht dadurch eine schnelle Freigabe des Verkehrs.

### TECHNOLOGIEBESCHREIBUNG

**BASCObike** 2K-Kaltplastikmasse ist lösemittelfrei und basiert auf reaktiven Methacrylatharzen. Die Anwendung erfolgt mittels Handapplikation (Spachtel oder Rollen).

### ANWENDUNGSGEBIETE

Die Beschichtung hat eine rutschhemmende Wirkung und eignet sich dank der auffälligen Farbe besonders zur Signalisation von Gefahrenzonen.

### BASCOBIKE - PRODUKT-KURZPROFIL

Untergründe	Bituminöse Beläge, Beton - Vorbehandlung mit Aktivgrund
Aufbau	Abhängig vom Untergrund. Weitere Informationen im technischen Merkblatt
Anwendung	Handapplikation mit Rakeel oder Rolle
Farbtöne	RAL 3020, Verkehrsrot

## BERLAC AG – FÜR DEN ENTSCHEIDENDEN MEHRWERT IHRER PRODUKTE

Die zur Berlac Group gehörende Berlac AG ist seit bald 100 Jahren auf die innovative Entwicklung und den agilen Vertrieb von hochwertigen Strassen- und Flächenmarkierungen sowie Spezial- und Effektlacken für Produkte weltweit renommierter Markenhersteller spezialisiert. Mit

innovativen Nischenlösungen für die Uhren-, Brillen- und Automobilindustrie sowie für die Bereiche Haushalt, Health, Sport und Strassenmarkierung ist Berlac zum Synonym für höchste Qualität geworden und zählt heute zu den weltweit führenden Unternehmen der Branche.